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◇２月（如月）です◇
年明けから比較的温かい天気が続いていまし

たが、２月に入って厳しい寒波が襲来しました。

全国的には、雪による災害が発生している地域

もあり、被害に遭われた方には心からお見舞い

を申しあげたいと思います。学校周辺も白銀の

世界になりましたが、季節の変化は確実に春本

番に向かって進んでいます。残り１カ月、元気なままで最終日を迎えたいと思います。

◇「しまねの学力育成プロジェクト事業」成果発表会◇
２月６日（木）に、「しまねの学力育成プロジェクト事業」の成果発表会がプラバホールで開催され

ました。これは、島根県教育委員会からの指定

を受けて、松江市内では乃木小学校と湖南中学

校の２校が取り組んできた研究でした。３年間

の継続研究で、今年度が３年目の最終年度でし

た。昨年１１月に最後の研究会を開催して研究

の成果を、たくさんの方々にご覧いただきまし

た。今回の成果発表会には、２校の研究主任等

が出席し、研究の成果を発表しました。

３年生が入学した年に始まったこの研究。こ

れまで毎年授業公開を実施し、市内外の学校の

先生方に、研究の進捗状況を発表してきました。

今回の成果発表の中で、３年生の学力が毎年確

実に成長していることを伝えることができ、３

年生を中心に、生徒が授業に積極的に取り組む

姿を、自信をもって紹介することができました。

◇新生徒会「卒業プロジェクト」スタート！◇
３月８日（土）の卒業証書授与式に向けて新生徒会が「卒業プロジェクト」を企画しました。この

プロジェクトは「３年生の卒業を祝福・応援する雰囲気を学校全体で作り、笑顔あふれる卒業式にし

よう」という目標で、１・２年生全員が何らかの形で企画に参加する計画になっています。２月２６

日（水）には１・２年生が体育館に集まり、合同の朝礼を開いてプロジェクトの詳細について生徒会

執行部から説明をしました。予定されている企画は、【メッセージカードの作成】【感謝の気持ちを『あ

いうえお作文』に】【卒業生の見送りイベント】【卒業式当日の３年教室の装飾づくり】【環境整備（掃

除大作戦）】【応援メッセージの校内放送】などです。専門委員会ごとに役割を分担して、企画の実現

に向けた準備を始めました。新生徒会執行部の皆さんにとって初めての大きな企画・生徒会主催の全

校生徒で行う事業になります。打ち合わせをしている姿を見ていると、不安と緊張感も感じられます

が、企画を成功させ

たいという意気込み

が感じられます。準

備期間は短いですが、

是非成功させて３年

生を気持ちよく送り

出したいと思います。



◇「新入生保護者説明会」を開催しました！◇
２月７日（金）令和７年度の新入生と

その保護者を対象に「新入生保護者説明

会」を開催しました。湖南中学校へ入学

予定の６年生の皆さんは、小学校の授業

を午前中で切り上げ、午後、保護者の方

と一緒に中学校へ登校してもらいました。

中学校では、２年生の生徒会役員の生徒

が、６年生を出迎える準備をして到着を

待っていました。中学生は参加者の受付

や、説明会を行う教室への誘導をしまし

た。説明会場に進む途中の６年生の顔に

は、強い緊張感が漂っていましたが、中

学生に声をかけられて、少し笑顔になり

ました。各教室では、中学校生活の様子

を自作のビデオで説明したり、新入生の

校舎案内の先導をしたりしました。保護

者の皆様には、別会場で学校からの入学に関する説明をしました。説明会の終了後、体育館で物品購

入の手続きをして、入学に向けての準備をしていただきました。

◇学校運営協議会・学園教育推進会議を開催しました◇
２月２５日（火）に乃木小学校を会場

に、学校運営協議会（３回目）と学園教

育推進会議（２回目）を開催しました。

これらの会では、今年度の学校評価の

結果やまつえ湖南学園の諸活動について、

委員の皆様からご意見をいただきました。

具体的には『幼保・小・中の縦の一貫教

育を更に充実させること』『生徒に関す

る情報を、学校・家庭・地域で共有し、

連携して育てること』『地域の中で生徒

が活躍する場や場面をつくること』など

でした。いただいたご意見やご提案を参

考に、次年度の取組について検討を進め

ていきたいと思います。委員の皆様には

１年間大変お世話になりました。様々な

機会の中で、温かい支援をしていただい

た皆様に、厚くお礼申しあげます。

◇「Cブロック交流学習会」に参加しました◇
２月７日（金）に田和山学級の生徒が、Ｃ

ブロック交流学習会に参加しました。午前中

は、Ｃブロックの中学校の皆さんとボウリン

グで交流を深めました。午後は、県立美術館

で開催中の「ゆうあい作品展」を訪れました。

市内の特別支援学校・学級の児童生徒が作成

した個性豊かで温かな作品を鑑賞しました。

◇お詫び◇ 「学校だより１２月号」で紹介したＰＴＡ人権教育講演会の講師の方のお名前に誤りが

ありました。正しくは「佐藤みどり」さんでした。訂正に合わせ、お詫びいたします。

裏面に「令和６年度学校評価」を掲載しています。ご覧ください。


